

Einladung von Stefan Kerekes

Hallo Herta,

ich würde dich ganz herzlich zu mir nach Hause einladen. Du bist mir von allen Menschen, die bei uns im Mietshaus in Salzburg wohnen am sympathischsten (außer meiner Mutter natürlich, sie hat einen speziellen Platz in meinem Herzen). Ich denke, dass wir uns ein bisschen ähnlich sind. Wir beide mögen die Menschen um uns herum nicht so sehr. Wir sind beide lieber allein und machen unsere eigenen Sachen. Also, ich habe mir gedacht, dass wir uns vielleicht näher kennenlernen können, um zu wissen, dass wir nicht die einzigen Introvertierten auf der Welt sind.

Wie wäre es mit einem Abendessen? Ich habe geplant, dass wir gemeinsam kochen können, obwohl ich es nicht so gut kann, aber ich hoffe wir werden etwas Schlichtes schaffen. Danach kann ich dir etwas aus unserem Leben verraten und du kannst mir von deinem Leben erzählen oder zeigen wie schön du nächst.

Passt dir nächstes Wochenende? Hast du am Samstagabend um sieben Uhr Zeit?

Es würde mich sehr freuen!

Liebe Grüße

Stefan

-----

Einladung zu einer Modeveranstaltung

→Alessandra, Mia López, Charlotte, und alle, die sich für Mode interessieren

Guten Tag, liebe neue Nachbarinnen,

wusstet Ihr schon, dass es eine Modebörse mit dem Thema „Be eco, stay classy!“ am zwölften Dezember 2018 in der alten Markthalle Innsbrucks stattfindet?

Das Programm der Börse besteht aus der Eröffnung und einer kurzen Modeschau und am Ende kann man auch neue Modelle und Secondhand-Stücke ausprobieren, tauschen oder einkaufen!

Macht etwas für unseren Planeten und bringt auch Kleidung mit, die ihr nicht mehr tragen wollt (gewaschen und in eine Plastiktüte verpackt – so als würdet ihr es einem guten Freund schenken) und ihr könnt dafür zwei Stücke gratis auswählen!

Also, wenn ihr mitmachen wollt, gebt mir bitte Bescheid, dass ich uns die Plätze für die Modeschau buchen und mich auf einen tollen Abend freuen kann .

Liebe Grüße

Anita Kerekes

Liebe Nina,

Ich möchte dich gerne am Samstag zu einem Glas Wein einladen. Ich habe gehört, dass du alleinerziehende Mutter bist und ich denke, dass alleinerziehende Mütter auch ein Recht auf Ruhe haben! Außerdem hast du meine volle Bewunderung! Es ist nicht einfach, sich um ein kleines Kind zu kümmern. Einmal habe ich einen Zauber auf meine Katze angewendet und sie wurde für eine ganze Woche zu einem Kind. Das war schrecklich! Das Kind hat ständig geweint, ich wusste überhaupt nicht, was das Kind wollte. Ich habe ihm verschiedene Spielzeuge – zum Beispiel eine niedliche graue Maus, oder sogar meinen besten Besen gegeben, aber das hat nicht geholfen. Zum Glück habe ich den Zauber später zurückgenommen. Aber ich denke, dass ich eines schönen Tages eine tolle sein Mutter werde, oder? Na, jetzt zurück zu dir. Was deinen kleinen Sohn Benjamin betrifft, musst du dir keine Sorgen machen. Ich werde es einrichten, dass sich eine Kinderfrau die ganze Zeit, in der du weg bist, um Benjamin kümmern wird. Mach dir keine Sorgen, die Kinderfrau ist eine Freundin von mir. Von allen Vampiren mag ich sie am liebsten! Wenn du willst, kann ich deine Zukunft weissagen oder ich kann dir beibringen Besen zu fliegen. Ich freue mich auf dich!

Herzliche Grüße

Deine Meike

-----

Lieber Stefan,

wie geht es dir? Wir kennen sich noch nicht, aber du siehst wie ein sehr sympathischer Mann aus und deswegen wäre ich froh, wenn ich dich kennenlernen könnte.

Ich habe gehört, dass du gern Computerspiele spielst, und dass du dich dem persönlichen Kontakt entziehst, genau wie ich.

Also habe ich einen interessanten Plan ausgeheckt. Wir könnten online kommunizieren. Ich habe zwar nur wenige Erfahrungen mit Computerspielen, aber es könnte eine gute Möglichkeit sein, ohne peinliche Situationen in Kontakt zu treten.

Lass es mich bitte wissen, ob du Lust hast. Ich würde mich darauf freuen, dich kennenlernen und etwas Neues über die Computerspiele zu erfahren.

Liebe Grüße

Herta aus dem Keller

## Party für alle!

An alle meine lieben Nachbarn. Ich würde euch gerne in meine neue Wohnung einladen, damit wir uns besser kennenlernen können. Diese Party findet am Samstag, den 17. November um 20 Uhr im Dachgeschoss statt. Ihr könnt gerne eigene Getränke und euer eigenes Essen mitnehmen. Diejenigen die mit Freude backen, dürfen für diese Feier auch etwas mitnehmen. Ich werde Bier, Rot- und Weißweine kaufen und ein paar Kleinigkeiten zu Essen vorbereiten. Fühlt euch bei mir wie zu Hause. Ich freue mich, euch kennenzulernen und wünsche euch noch eine schöne Zeit bis dahin.

Eure Nachbarin Mia



Liebe Meike,

Gehen zu viele Gedanken in deinen Kopf um?  
Möchtest du deine Knochen strecken?



Ich würde dich herzlich zu einer Yoga-Lektion einladen, die in meiner Wohnung stattfinden wird. Wir können uns am 16. November um 17:00 treffen, was sagst du dazu?

Du brauchst nur Sportkleidung. Ich habe eine Unterlage für dich.

Es würde mich freuen, wenn du kommst. Gib mir bitte so bald wie möglich Bescheid

Dankeschön

Nina

-----

Liebe Meike,

ich habe gehört, dass wir bald Nachbarn werden. Da es mir sehr freut, habe ich mich entschieden dich zum Besuch einzuladen.

Ich finde dich sehr interessant, dein Leben - du wurdest in München geboren! Ich wäre froh, wenn du Zeit fändest und mir über das Leben in Bayern erzählen würdest. Ich liebe Deutschland und Bayern ganz besonders. Ich bin mir sicher, dass du viele schöne Erfahrungen in Bayern gemacht hast. Ich will unbedingt mehr wissen!

Und dann erst deine Hobbies und Interessen! Es hört sich so gut an, ich finde sie total spannend und denke mir auch, dass wir manche Interessen gemeinsam haben. Zum Beispiel sagt man, dass du eine Zauberin bist, das bin ich teilweise auch. Weißt du was? Ich wäre der glücklichste junge Mann unter der Sonne, wenn du mir deinen Besen einmal ausleihen könntest. Echt! Du müsstest keine Angst haben. Ich bin zuverlässig. Ich habe noch einen Grund, warum ich dich einladen und kennenlernen will. Weil du eine Zauberin bist, hast du sicher Zauberpflanzen. Ich liebe Zauberpflanzen und ich pflanze ein paar „Blumen“. Vielleicht kannst du mir Tipps geben, welche Pflanzen eine psychoaktive Wirkung haben. Ich kann dir natürlich auch meine Erfahrungen weitergeben.

Falls du Zeit findest, können wir bei mir einen Tee trinken, Shisha rauchen und uns viel unterhalten. Ich spiele Gitarre, wir können auch singen und einfach Spaß haben. Sag mir bald Bescheid!

Beste Grüße

Kuku

# Geburtstagsfeier

Nächste Woche feiere ich meinen Geburtstag.  
Weil dies ein guter Grund zum Feiern ist,  
möchte ich euch herzlich zu meinem  
Geburtstagsfest einladen.

Wann: am 16. November um 18 Uhr  
Wo: in meinem Dachzimmer  
Mitnehmen: gute Laune

Ich würde mich sehr freuen,  
wenn ihr am 16. November um  
18 Uhr zu meiner  
Geburtstagsfeier kommt.

Mit Liebe, Groot



Hallo Mia,

ich heiße Alessandra und bin vor kurzer Zeit nach Innsbruck umgezogen. Ich habe gehört, dass es in diesem Hausblock mehrere neue Nachbarn gibt. Wir haben uns in der Woche schon mal gesehen und ich würde vorschlagen, dass wir uns besser kennenlernen. Wir könnten beispielsweise zusammen ins Café gehen. Oder besser wäre es, z. B. eine Party zu veranstalten, wo wir alle einladen könnten, auch die, die ich noch nicht gesehen habe.